

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El gobierno local presenta un presupuesto que crece un 4,3%

G.C. 16/12/2016

La concejala de Hacienda y Servicios Básicos del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, presentó ayer la propuesta del presupuesto municipal 2017 que el equipo de gobierno llevará al pleno del próximo lunes. Un presupuesto consolidado de 26,9 millones de euros que se ve incrementado en un 4,3% debido a la revisión catastral realizada por el Gobierno central y por los préstamos que se solicitarán el próximo año, y cuya deuda representa el 40%, y en términos reales se cifra en 9,5 millones de euros, «muy por debajo del límite presupuestario». Morillo habló de un presupuesto «con dos patas, inversora y social». Del total, se destina el 13% a inversiones y el 15% a gasto social. De hecho, crecen un 25% las partidas dirigidas a las familias con necesidades, es decir, la ayuda a domicilio y el programa de ayuda a las familias afectadas por las crisis, para el que se destinarán 500.000 euros.

A inversiones se dedicarán 3,9 millones de euros, con los que «se va a cambiar la visión urbanística» de Puente Genil. Las principales partidas irán destinadas a la segunda fase del desdoble de calle Nueva (600.000 euros), iniciar las obras de la piscina al aire libre (500.000 euros), renovar el césped del campo de fútbol (175.000 euros) y a obras de remodelación en la plaza Ricardo Molina y en el parque de Santo Domingo, en el R-1. De otro lado, ese incrementa en 20.000 euros la partida de subvenciones (en total 100.000 euros) y se aumentan los convenios con colectivos de acción social.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

El presupuesto municipal de 2017 reserva 3,9 millones para inversiones

Las cuentas del próximo ejercicio crecen un 4,36% y se elevan a los 27,6 millones de euros

José Manuel Cabezas 16 Diciembre, 2016 - 02:34h

La concejala de Hacienda, Verónica Morillo (PSOE), presentó ayer las líneas generales de los presupuestos municipales para el próximo ejercicio 2017, unas cuentas que tendrán un carácter "inversor y social", y que serán aprobadas en el Pleno ordinario que se celebrará el lunes. Morillo adelantó que el presupuesto municipal ascenderá a unos 27,6 millones de euros, lo que representa un incremento de un 4,36% con respecto al del pasado ejercicio. De ese montante, un capítulo destacado corresponderá al apartado de inversiones, cifrado en 3,9 millones de euros, algo que la edil atribuyó a la dinámica adquirida por el Consistorio a lo largo de los dos últimos años "a raíz de la salida del plan de ajuste y la posibilidad de acceder a préstamos bancarios".

Morillo precisó que las cuentas cumplen con la regla de gasto y el límite de deuda y avanzó que las actuaciones previstas "van a repercutir fundamentalmente en los barrios y van a cambiar la visión urbanística que actualmente tenemos de algunas zonas de la localidad". Al hilo de ello, la concejala se refirió a la existencia de una partida para la segunda fase del desdoble de la calle Nueva, en el barrio de Miragenil, a la

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

realización de obras de remodelación de la plaza Ricardo Molina, y también a una intervención para hacer más atractivo el parque de la zona del R1, en el Mirador del Genil.

Morillo se refirió especialmente a las inversiones en infraestructuras deportivas y anunció la existencia de partidas para iniciar las obras de la nueva piscina al aire libre, y la remodelación del césped artificial del estadio municipal Manuel Polinario Poli.

En el ámbito social, la concejala de Hacienda recordó el compromiso del equipo de gobierno de incrementar en un 25% las partidas dirigidas a aquellas familias y personas que más lo necesitan, y anunció que se dedicará medio millón de euros a la suma de los programas de ayuda a domicilio municipal, ayudas a colectivos más desfavorecidos y al programa de atención a las familias más afectadas por la crisis. "También apoyaremos a los colectivos, especialmente a aquellos que trabajan en el ámbito de lo social, aumentando la partida destinada a la firma de convenios con ellos; y potenciaremos los convenios con los clubes y entidades deportivas, incrementando la aportación para potenciar el deporte base", anotó.

Morillo comentó que el Ayuntamiento incentivará los programas de igualdad, hará una apuesta por la cultura, las fiestas populares. Indicó también que "contemplaremos inversiones para seguir mejorando el recinto ferial, en la línea de lo que hemos venido haciendo a lo largo de los últimos años, para promocionar la ciudad desde el punto de vista turístico, siendo sede de jornadas y congresos internacionales, en el marco de las actividades relacionadas con la educación vial" y añadió que se contemplan "mejoras en maquinaria y barredoras para el servicio de limpieza".

La propuesta del presupuesto contempla 3,9 millones en inversiones que “van a cambiar la visión urbanística”

Virginia Requena 15/12/2016 | Puente Genil Noticias

La concejala de Hacienda y Servicios Básicos del ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo ha presentado esta mañana la propuesta del Presupuesto municipal 2017 que el equipo de gobierno llevará al pleno del próximo lunes, 19 de diciembre. Un presupuesto consolidado de 26,9 millones de euros que se ve incrementado en un 4,3% debido a la revisión catastral realizada por el Gobierno central y por los préstamos que se solicitarán el próximo año. Este es un avance de una AMPLIA información que podrán tener hoy a las 20.30 horas con GRUPO COMUNICA. ¡Regálate TV, internet y telefonía!, 957601002 y Cuesta del Molino s/n.

Un presupuesto cuya deuda representa el 40%, y en términos reales se cifra en 9,5 millones de euros “muy por debajo del límite presupuestario”. Según -ha calificado Morillo -se trata de un presupuesto “con dos patas, inversora y social”. Del total se destina el 13% a inversiones y el 15% a gasto social.

A inversiones se dedicarán 3,9 millones de euros, con los que “se va a cambiar la visión urbanística” de Puente Genil. Las principales partidas irán destinadas a la 2º fase del desdoble de calle Nueva (600.000 euros). Para iniciar las obras de la piscina al aire libre (500.000 euros) y también se renovará el césped del campo de fútbol, Manuel Polinario “Poli” (175.000 euros). De otro lado, este presupuesto apoyará a los colectivos, en general, con el incremento en 20.000 euros de la partida de subvenciones”. El equipo de gobierno socialista sigue su apuesta en convertir a Puente Genil en la “Ciudad del Deporte”.

Se incorporan tres operarios a la limpieza viaria en Navidad, la Cabalgata de Reyes repartirá 2.500 kilos de caramelos

Virginia Requena 15/12/2016 | Puente Genil Noticias

El ayuntamiento de Puente Genil presentó ayer el Plan Especial de Limpieza para la Navidad y las últimas actividades que se han incorporado al programa festivo municipal, por parte de las concejalas de Servicios Básicos, Verónica Morillo y de Festejos, Mariola González. En cuanto a la limpieza viaria,- dijo Morillo- se reforzará con tres efectivos el adecentamiento de las calles, por las tardes (desde mediodía hasta las nueve de la noche). Una asistencia que se destinará a la Matallana, aledaños y a la calle Aguilar. Informó que se mantiene la recogida de residuos de cartón, pero solicitó a los comerciantes que cumplan el horario. Contarán con 15 operarios, barredoras, equipos de aseo urbano e hidrolimpiadora.

Y en última instancia -solicitó la edil- "colaboración ciudadana". HOY TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA, síguenos en nuestros canales en EXCLUSIVA (957601002 y Cuesta del Molino, s/n). Por su parte, la concejala de Festejos, informó que este año se incrementa en 500 kilos la dotación de caramelos para la Cabalgata de Reyes Magos, de los cuales el 50 % serán sin gluten. En total se distribuirán 2.500 kilos. Informó que el 26 de diciembre se incorpora al calendario festivo un concierto de Música Infantil a cargo de la Banda Inmaculada Concepción y el 23 de diciembre, a partir de las 19:30 horas, pasacalles musical con la Agrupación de Nuestro Padre Jesús de los Afligidos.

Una exposición muestra los espacios naturales protegidos en Andalucía

Rocío Díaz 15/12/2016 | Puente Genil Noticias

La Biblioteca Ricardo Molina acoge, durante toda esta semana, una exposición itinerante bajo el título de "Red Natura 2000". Una muestra compuesta por diversos paneles explicativos sobre aquellos espacios naturales protegidos en Andalucía. Según informó la concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo, en nuestra comunidad autónoma, "estamos por encima de la media en el territorio de los espacios naturales a nivel nacional", "algo que tenemos que poner en valor con esta exposición", según detalló. Concretamente, en la provincia de Córdoba, destaca entre los espacios protegidos, el embalse de Cordobilla". En este sentido, "desde el Ayuntamiento – dijo la edil- colaboramos con esta iniciativa para mostrar la importancia que tiene el cumplimiento de la normativa europea para su protección". (HOY EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Esta exposición, proveniente desde la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, estará abierta al público en horario de la propia biblioteca. Desde el Consistorio animan a la ciudadanía a visitarla.

El subdelegado del Gobierno sobre su libro, “la sublevación contra los franceses nos convirtió en ciudadanos españoles”

Virginia Requena 15/12/2016 | Puente Genil Noticias

Juan José Primo Jurado, Subdelegado del Gobierno Central en Córdoba y doctor en Historia, presentó ayer su libro, “Grandes Batallas de la Historia de España”, que recoge las 30 más importantes, con glorias y fracasos. De Julio César a La batalla del Ebro, una obra imprescindible con tres mil años apasionantes que configuraron la Historia de España.» El escritor contó con la presentación de José Carlos de la Fuente (General de División. Director del Instituto de Historia y Cultura Militar), con quien GRUPO COMUNICA mantuvo una entrevista, hoy en Noticias 20:30 horas). ¡Regálate TV, internet y telefonía con Grupo Comunica, 957601002). El acto tuvo lugar en el teatro de Los Frailes al que asistieron el alcalde, Esteban Morales; el concejal de Cultura, Pablo Alfaro. Así como el portavoz del PP, Antonio Pineda y el concejal del PP, Sergio Velasco.

El autor apuntó que “España ha ocupado páginas primerísima en la historia universal y muchas de ellas han venido condicionadas por los resultados de sus batallas militares”. Por lo que en esta publicación “lo que hemos hecho es condensar la Historia de España en las 30 batallas que han cambiado su o del mundo, de forma divulgativa”. Primo Jurado y en el plano negativo, la derrota “que más le dolió a España fue que la armada invisible no hubiese podido desembarcar en Inglaterra”. De lo contrario, “los tercios españoles hubieran conquistado Londres, y en internet se hubiera hablado, hoy, español”. Para el autor, “la batalla más importante fue la sublevación contra los franceses en 1808, desobedeciendo a las autoridades”, ya que ese día “los españoles pasamos de ser súbditos a ciudadanos”

Presentado un libro enfocado a sacar lo mejor de uno mismo en busca de la felicidad

Rocío Díaz 15/12/2016 | Puente Genil Noticias

La psicóloga Luz Navas Torres presentó ayer en Puente Genil su segundo libro bajo el título “Descubre la Reina que hay en ti”. “Un manual práctico de desarrollo personal- según su autora- especialmente dirigido a mujeres” y que invita a sacar lo mejor de uno mismo para encontrar la felicidad. De fácil lectura, es “es toda una liberación personal y profesional”, basada en historias reales, en relación con muchas mujeres a las que lleva tratando en consulta desde hace años. Con claves para poder brillar cada día, según Navas, es muy recomendable también para hombres. “Está lleno de ejercicios prácticos para quien se arroje a experimentarlos”. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quien acudió a la presentación de este libro, felicitó a la autora por su “dedicación en buscar- dijo- la felicidad de los demás, en un mundo en el que cada uno persigue la competitividad individual”. Invitó por ello a leer esta publicación, “buen manual- según detalló- para buscar esa parte que cada uno tiene en su interior”.

El presupuesto de Puente Genil para 2017 recoge casi cuatro millones de euros en inversiones



Jueves, 15 Diciembre 2016 17:54 Redaccion
Raquel Rivera

Las cuentas ascienden a 27,6 millones de euros. Recogen el proyecto de nuevo polideportivo. El presupuesto de Puente Genil para 2017 recoge casi cuatro millones de euros en inversiones. El proyecto de presupuesto consolidado de 2017 en Puente Genil que ha presentado el gobierno municipal asciende a 27,6 millones de euros y recoge 3,9 millones de euros en inversiones, entre

las que destacan el inicio de la obra de la piscina al aire libre y el proyecto de nuevo polideportivo para la localidad. El presupuesto del año que viene sube un 4,3%. La concejala de Hacienda, Verónica Morillo (PSOE) defiende que las cuentas se apoyan en dos pilares: los servicios sociales y la inversión.

Las inversiones se acercan a los cuatro millones de euros: destaca la segunda fase del desdoble de la calle Nueva, en el barrio de Miragenil, con un montante de 600.000 euros; el inicio de la obra de la piscina al aire libre, para que se destinarán 500.000 euros; y el proyecto para el nuevo pabellón de deportes, que contará con un partida para su estudio de 90.000 euros. El equipo de gobierno municipal lleva las cuentas del año que viene al pleno del próximo lunes. Pide a la oposición que vote a favor de los presupuestos por su carácter social y por expansivos.

En cuanto a los ingresos, crecen, entre otros factores, por la revisión del valor catastral de los inmuebles, lo que incide en el IBI. La concejala también habla de unas cuentas que respetan la regla de gasto y mantienen el nivel de deuda muy por debajo del límite legal. El montante de esa deuda llega a los 9,5 millones de euros.

De lo social, se reservan 500.000 euros para financiar la ayuda a domicilio y los programas de fondos para colectivos vulnerables. El presupuesto de 2017 reserva una partida de 20.000 euros para Expogenil, la gran feria agroindustrial que se recupera en Puente Genil tras nueve años sin celebrarse.

"Tenemos que defender más"

15 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El portero del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Jorge Oliva, se ha referido a la necesidad que tiene el equipo para sus próximos compromisos. "Tenemos que salir a defender, porque para mí un balonmano sin defensa no es balonmano. En los partidos que salimos a defender y con agresividad, solemos sacarlos adelante y se ha

demostrado. Este equipo tiene que defender a morir para correr más y hacer más goles fáciles, porque ya sabemos del potencial de nuestro ataque".

El conjunto pontanés, que este miércoles cayó en Artaleku frente al Bidasoa Irún en la ida de la tercera eliminatoria de la Copa del Rey por 32 goles a 26, descansa este jueves para afrontar en los próximos días las sesiones de trabajo necesarias y preparar el partido de vuelta, que se jugará en el Miguel Salas el próximo martes a las ocho y media de la noche, en un encuentro que cerrará el telón de la competición en 2016 en el pabellón de Puente Genil en partido oficial.

"No hay que dar por perdida la eliminatoria"

Ángel Paraja reconoció que el resultado cosechado en Irún "se hace complicado de digerir", pero apeló a que "en Puente Genil todo es posible"



David Jurado 15/12/16 15:06

"Tras ganar en Valladolid en la primera jornada pensaba que este año se ganarían más partidos fuera". Así respondía Ángel Paraja al enigma que persigue al Ángel Ximénez-Avia desde que llegó a la Asobal, después de recibir ayer en Irún otro varapalo lejos del pabellón Alcalde Miguel Salas, porque aunque "en Asobal es muy difícil ganar fuera, está claro que ese factor nos cuesta más que a otros equipos".

De cualquier forma Paraja afirmó este jueves que "no hay que dar por perdida" la eliminatoria de Copa del Rey ante el Bidasoa pese a perder ayer en el partido de ida por un contundente 32-26, un resultado que "se hace complicado de digerir". Con todo tiene que claro que es un resultado "difícil de remontar", pero también que en "Puente Genil todo es posible y por eso yo no la doy por perdida", subrayó Paraja,

"No sabemos por qué cambia la cara del equipo tanto como visitante, pero es cierto que en Puente Genil el calor de la afición es muy grande y nos da un plus". Por ello Paraja confía en la remontada, aunque es consciente de que "ahora habrá una dificultad añadida porque ellos jugarán sabiendo que tienen una renta de seis goles a defender y no tienen la necesidad de ganar". De manera que el próximo martes "habrá que salir muy agresivos y a tope desde el principio, defendiendo mucho para que ellos lo noten", para luego en ataque "saber controlar bien cuando hay que correr o jugar de forma pausada".

El pivote asturiano añadió que la clave de la abultada derrota estuvo "en la segunda parte", debido fundamentalmente a "malos ataque que provocaron algunos contraataques de más para ellos y así abrieron brecha en el marcador".